

Publié le 15 mars 2020

Virus Covid-19 : votre Fédération vous informe

Dans le contexte de crise sanitaire que nous traversons actuellement, votre Fédération s'adapte à la situation en suspendant son activité à risque. Toutes les activités nécessitant une présence physique de type séminaires, réunions de travail ou RDV organisées par la FedEpl sont par conséquent reportées à compter du lundi 16 mars 2020.



La FedEpl reste néanmoins active sur l'ensemble des dossiers en cours au service du mouvement et vos interlocuteurs traditionnels se tiennent à votre disposition... à distance.

Nous nous mobilisons en particulier afin que les Epl puissent bénéficier de l'ensemble des dispositifs de compensation et d'ajustement de votre activité qui seront mis en place par les pouvoirs publics.

Votre Fédération réfléchit également à la possibilité de mieux vous accompagner à l'avenir dans la gestion des situations de crise, via la programmation de nouvelles formations dédiées.

Nous restons mobilisés et disponibles pour toute question ou précision, et vous tiendrons informés de l'évolution de la situation en lien avec celle de l'actualité.

Par Thierry DURNERIN